

Le VCVB fait preuve de toujours plus d'appétit

VILLEFRANCHE Le club, vainqueur de la Coupe de France DN1, ne manque pas d'objectifs pour 2020. L'assemblée générale du 29 novembre a mis l'accent sur la formation et de nouveaux partenariats avec les clubs locaux.

La nouvelle équipe élite est prête, avec huit nouveaux arrivants sur les seize coureurs. En 2020, l'objectif sportif du VCVB est de s'afficher de plus en plus sur des courses professionnelles, en France comme à l'étranger, et pourquoi pas aller chercher le championnat de France sur route à Plumelec en Bretagne, après le titre obtenu en coupe de France cette saison. Sans oublier les courses locales comme le Tour du Beaujolais en juin.

Le club souhaite aussi être davantage présent sur l'aspect formation. Depuis la rentrée de septembre, une section vélo a vu le jour en partenariat avec le lycée Louis-Armand. "C'est pour nous une grande satisfaction d'allier études et sport", argue Anthony Barle, manager général du VCVB. Cette section est destinée aux jeunes de 13 à 18 ans et attire déjà 16 juniors et 15 cadets. Le club caladois espère également profiter de l'intersaison pour mettre en place des collabora-

tions avec des clubs locaux comme ceux de Belleville ou Tarare. "L'écart est important entre le budget d'un petit club, autour de 8 000 euros et le nôtre. Il faut voir ce qui peut être mis en place, soit financièrement soit pour du matériel", ajoute le manager.

350 000 euros de liquidités

En 2019, le budget du VCVB était de 550 000 euros en prenant en compte les partenaires produits et le club espère atteindre 650 000 euros en 2020. Les finances du club sont saines, avec environ 350 000 euros de liquidités. "Notre parcours en DN1 nous donne encore plus d'attrait et des partenaires sont en attente de place pour apparaître sur le maillot de l'équipe élite", poursuit Anthony Barle.

Les partenaires du club, au nombre de 170 cette saison, apportent de 500 euros à 40 000 euros pour les plus importants, avec un ticket



"En vélo, quand un coureur du club passe en pro, comme Eddy Finé, parti chez Cofidis, nous ne touchons pas d'argent mais seulement un plus de notoriété pour le club", assure Anthony Barle.

moyen de 2000 euros. Le club peut aussi compter sur les partenaires produits qui mettent du matériel à disposition du club : New Bike dont le gérant n'est autre que Rudy Barle, frère d'Anthony, pour les vélos des coureurs ; BYmyCAR pour les flottes de véhicules ou encore Le Pneu ca-

ladois. Et la mairie de Villefranche prête un camping-car pour l'équipe élite.

L'objectif pour la saison 2020 est d'arriver à 200 partenaires, avec les donateurs particuliers. Le VCVB peut aussi compter sur ses bénévoles, aussi bien aux postes techniques

de mécaniciens que pour les assistants sportifs (masseurs, porteurs de bidon...). Sans oublier le fan-club lancé il y a cinq ans. La fin du réaménagement du siège boulevard Henri-Barbusse est prévu au printemps 2020, avec 275 m² rénovés en rez-de-chaussée.